

**COLEGIO DE ABOGADOS
DE HONDURAS
2024**



**AGOSTO
BOLETÍN
MENSUAL**



@ColegioHonduras



Colegio de Abogados
de Honduras



colaboghnh



Boletín Mensual

El Colegio de Abogados de Honduras, se complace en presentarles el Boletín Mensual que resume la información más relevante del mes de agosto de 2024.

Nuestro objetivo es poder proporcionar las actividades relacionadas con los profesionales del derecho agremiados al CAH, así como información sobre convenios, acuerdos y otras alianzas que vendrán en beneficio a nuestros agremiados.



Entrega de Escritura de Terreno para la Nueva Sede del Capítulo de Abogados de Roatán

En una ceremonia significativa, el presidente del capítulo de abogados de Roatán, Abg. Alejandro Antonio Tugliani Collart, junto a su junta directiva, hizo entrega oficial de la escritura del terreno al presidente del Colegio de Abogados de Honduras, Abg. Gustavo Rafael Solórzano Díaz, y a los miembros de la junta directiva nacional que se encontraban presentes.

El propósito de esta entrega es la edificación de una nueva sede que beneficiará a los abogados que residen en las Islas y sus alrededores.

Reunión entre la Asociación de Estudiantes de Ciencias Jurídicas y el Colegio de Abogados de Honduras

Los miembros de la Asociación de Estudiantes de la Facultad de Ciencias Jurídicas de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH) se reunieron recientemente con el presidente del Colegio de Abogados de Honduras (CAH), el abogado Gustavo Rafael Solórzano Díaz. El objetivo de este encuentro fue discutir las faltas de aperturas en todas las instituciones involucradas en el gremio de la profesión del derecho y buscar alianzas que permitan una mejor formación académica para los estudiantes de derecho durante sus prácticas profesionales.

Durante la reunión, los jóvenes pasantes de la carrera de derecho expresaron sus inquietudes al abogado Solórzano Díaz sobre cómo el Colegio de Abogados de Honduras puede contribuir en la formación, capacitación y oferta de diplomados para los futuros profesionales del derecho.

El presidente Solórzano Díaz se mostró muy satisfecho con la visita de los estudiantes y, en nombre de la Junta Directiva Nacional del CAH, se comprometió a apoyar las iniciativas de capacitación y otros temas académicos que beneficiarán a los futuros abogados del país. Además, aseguró que se comenzará a trabajar de inmediato en estos temas para fortalecer la formación de los estudiantes.

La Asociación de Estudiantes de la Facultad de Ciencias Jurídicas y el Colegio de Abogados de Honduras continuarán colaborando estrechamente para garantizar que los futuros abogados reciban una educación integral y de calidad, preparándolos para los desafíos de la profesión.



La Junta Directiva del Capítulo de Abogados de Márcala Recibe al Presidente del Colegio de Abogados de Honduras

La junta directiva del capítulo de abogados de Márcala y los profesionales del derecho de la zona recibieron al Presidente del Colegio de Abogados de Honduras (CAH), el Abg. Gustavo Rafael Solórzano Díaz. Durante el encuentro, se abordaron temas cruciales para el fortalecimiento del gremio, como la implementación de capacitaciones y diplomados, y la planificación futura para la construcción de la Casa de los Abogados, proyecto que cuenta con su propio terreno.

Además, se aprovechó la ocasión para juramentar a los nuevos miembros de la junta directiva local, fortaleciendo así el liderazgo y la representación de los abogados en la región.

Este encuentro subraya el compromiso del Colegio de Abogados de Honduras con el desarrollo profesional y el bienestar de sus miembros, promoviendo iniciativas que fortalezcan la cohesión y el crecimiento del gremio a nivel local y nacional.





El Colegio de Abogados de Honduras y el Tribunal de Justicia Electoral Realizan con Gran Éxito Taller sobre Empoderamiento y Defensa de Derechos Políticos

El Colegio de Abogados de Honduras (CAH) y el Tribunal de Justicia Electoral llevaron a cabo con gran éxito el taller titulado "Empoderamiento y Defensa de Derechos Políticos: Recursos en Justicia Electoral". Este evento, al que asistieron más de 200 profesionales del derecho, tuvo como objetivo fortalecer el conocimiento en temas electorales del país.

Durante la jornada, los participantes tuvieron la oportunidad de profundizar en los recursos disponibles en materia de justicia electoral, lo que les permitirá defender de manera más efectiva los derechos políticos de los ciudadanos. La capacitación fue recibida con entusiasmo por los asistentes, quienes valoraron la importancia de estar actualizados en un área tan crucial para la democracia hondureña.

El éxito del taller refleja el compromiso del CAH y del Tribunal de Justicia Electoral en promover la formación continua de los profesionales del derecho, garantizando así una participación más informada y activa en los procesos electorales del país.





Presencia del Colegio de Abogados de Honduras en el Lanzamiento de la 6ta Edición de AWE 2024: Impulsando el Empoderamiento de Mujeres Emprendedoras

En representación del Colegio de Abogados de Honduras se hizo presente la Abogada Isis López, al lanzamiento de la 6ta edición de la @awe_honduras 2024, organizado por @usembassyhn y la @uthedu

Programa de emprendimiento enfocado en impulsar el desarrollo de ideas innovadoras lideradas por mujeres, proporcionando conocimientos, herramientas y las redes que necesitan para convertir sus proyectos en empresas exitosas.

Esto es un paso importante para fortalecer el liderazgo y empoderamiento de las mujeres emprendedoras en Honduras, desde el CAH cumpliremos con las abogadas en generar espacios de empoderamiento.





Reconocimiento de Excelencia para el Colegio de Abogados de Honduras

El Colegio de Abogados de Honduras se enorgullece en anunciar que ha recibido, una vez más, el reconocimiento de excelencia por parte del Instituto de Acceso a la Información Pública. Este galardón es un testimonio del firme compromiso del Colegio con la transparencia y la rendición de cuentas, reflejado en la rigurosa actualización de la información en el portal de transparencia.

Este reconocimiento destaca el esfuerzo continuo de la administración del Colegio para garantizar que la información de interés público esté disponible y accesible, reafirmando su dedicación a los principios de apertura y buen gobierno.

¡Felicitaciones a todos los miembros del Colegio por este importante logro!



El Colegio de Abogados de Honduras (CAH) ha facilitado los trámites gremiales en los Juzgados Penal y Civil para sus agremiados.

El CAH, a través de su departamento de cobranzas, realizó una visita a las instalaciones de los Juzgados Penal y Civil con el objetivo de facilitar diversos trámites para sus agremiados. Durante esta jornada, se llevaron a cabo actividades de renovación de carnet, pago de cuotas gremiales, arreglos de pago y emisión de constancias de solvencia.

Esta iniciativa busca acercar los servicios del CAH a los miembros del gremio, permitiéndoles realizar estos trámites en su lugar de trabajo y así aprovechar los beneficios que ofrece el colegio. Con estas acciones, se reafirma el compromiso de apoyar y facilitar los trámites a los profesionales del Derecho, contribuyendo a su desarrollo y bienestar.



Jornada de la Feria de Salud

El pasado [insertar fecha], el Colegio de Abogados de Honduras organizó con éxito la esperada Feria de Salud, un evento dedicado al bienestar de nuestros miembros. Abogados y abogadas de diversas áreas se reunieron para recibir atención médica de calidad en un ambiente de cuidado y camaradería.

Durante la jornada, se ofrecieron exámenes médicos gratuitos, consultas especializadas, y orientación personalizada, permitiendo a nuestros colegas no solo cuidar de su salud física, sino también recibir consejos útiles para mantener un estilo de vida saludable.

La participación fue impresionante, y el compromiso de todos los presentes contribuyó al éxito rotundo de esta iniciativa. ¡Gracias a todos por ser parte de esta importante actividad que refuerza nuestro compromiso con el bienestar integral de nuestros miembros!





Fortalecer la Colaboración Académica e Infraestructura

Los presidentes de los capítulos de abogados de Ocotepeque, abogado Yeltsin Mijaíl Villeda Girón; de La Esperanza, abogada Yarlenis Yolizeth Márquez Delcid; y de La Entrada, Copán, abogado Rony Alexander Pineda Valle, se reunieron con el presidente del Colegio de Abogados de Honduras, abogado Gustavo Rafael Solórzano Díaz. El encuentro tuvo como objetivo principal fortalecer la colaboración en áreas académicas e infraestructura, en beneficio de los profesionales del derecho en estas regiones.





Reunión entre CAH y Unión de Notarios sobre Seguridad en Certificados de Autenticidad

Los presidentes de los capítulos de abogados de Ocotepeque, abogado Yeltsin Mijaíl Villeda Girón; de La Esperanza, abogada Yarlénis Yolizeth Márquez Delcid; y de La Entrada, Copán, abogado Rony Alexander Pineda Valle, se reunieron con el presidente del Colegio de Abogados de Honduras, abogado Gustavo Rafael Solórzano Díaz. El encuentro tuvo como objetivo principal fortalecer la colaboración en áreas académicas e infraestructura, en beneficio de los profesionales del derecho en estas regiones.



Donación de Terreno Impulsa Construcción de Sede del CAH en Trujillo

Buenas noticias para los agremiados del Colegio de Abogados de Honduras (CAH) en el capítulo de Trujillo: Gracias a la generosa promesa de donación del Abg. Marco Tulio Castillo, quien ha cedido un lote de terreno, se dará inicio a los planes para la futura construcción de la sede de los abogados en esta región. Este significativo avance es fruto de la gestión conjunta de los profesionales del derecho de la zona y de las autoridades de la sede central, bajo la presidencia del Abg. Gustavo Rafael Solórzano Díaz. Esta nueva sede representará un importante punto de encuentro y desarrollo para los agremiados de Trujillo.



Reunión entre el Presidente del CAH y Directivos de la UNIR para Promover Convenio de Cooperación Educativa

El presidente del Colegio de Abogados de Honduras (CAH), Abg. Gustavo Rafael Solórzano Díaz, sostuvo una importante reunión con Moisés Moya, Director de Relaciones Institucionales para LATAM, y Misael Aguijo, Director en Línea de la Universidad Internacional de La Rioja (UNIR).

Este acercamiento tiene como objetivo la elaboración de un convenio de cooperación educativa que facilitará el acceso a la educación oficial de la UNIR para los profesionales del derecho agremiados al CAH. Entre los beneficios que se discutirán destacan la posibilidad de obtener becas y acceder a una amplia oferta educativa impartida por esta prestigiosa universidad en línea.

El CAH continúa trabajando en la creación de oportunidades educativas que fortalezcan el desarrollo profesional de sus miembros, y esta colaboración con la UNIR es un paso significativo en esa dirección.



Capacitación sobre "Ley de Maternidad y Paternidad Responsable" en Siguatepeque

El Capítulo de Abogados de la Ciudad de Siguatepeque llevó a cabo con gran éxito una capacitación sobre la "Ley de Maternidad y Paternidad Responsable". La actividad fue impartida por la Abg. Ana Consuelo Cardona Herrera y contó con la participación de más de 100 profesionales del derecho de la región. Durante la sesión, se reforzaron aspectos académicos cruciales para el ejercicio de la profesión, brindando a los asistentes herramientas valiosas para su práctica legal. Esta jornada formativa demuestra el compromiso del Colegio de Abogados de Honduras con la actualización continua y el fortalecimiento de sus miembros.



Presidente del CAH Declaró como Testigo ante la DIP

El presidente del Colegio de Abogados de Honduras, abogado Gustavo Rafael Solórzano Díaz, fue citado como testigo el 20 de agosto del presente año por la Unidad Contra Delitos Financieros del Departamento contra Delitos Especiales, en relación con una denuncia interpuesta por la abogada Dessire Flores ante el Ministerio Público. En cumplimiento de esta citación, nos presentamos ante la Dirección de Investigación Policial (DIP) para rendir nuestra declaración al respecto.



Inauguración de Nuevas Instalaciones del CAH en Ocotepeque

En un acto solemne de inauguración, el presidente del Colegio de Abogados de Honduras, abogado Gustavo Rafael Solórzano Díaz, presidió el viernes 30 de agosto la bendición y apertura de las nuevas instalaciones para los agremiados del Capítulo de Ocotepeque. Esta obra representa un significativo apoyo para los profesionales del derecho en la zona occidental del país. El evento contó con la presencia de miembros de la junta directiva local, Fiscal de la Junta Directiva Nacional, abogada Vilma Ayala, y del Fiscal Suplente, abogado Luis Alberto Mejía. Estas nuevas instalaciones marcan el inicio de los nuevos beneficios y servicios que brindará el capítulo a sus agremiados y toda la comunidad.



BENEFICIOS DE LOS AGREMIADOS



Analiza
Laboratorios Clínicos

ANALIZA
Descuento hasta 25%

ROOSTERS SPORT BAR

Lunes 50% y de martes a sábado 30% de descuento.

SÚPER ÓPTICAS
¡¡¡LA VIDA MEJORA!!!

SUPER ÓPTICAS
Aros hasta un 50%
lentes hasta 20%.

DEL CAMPO ENGLISH CENTER

10% de descuento

SANTA LUCÍA
HOSPITAL, CLÍNICA Y ÓPTICA

HOSPITAL CLÍNICA ÓPTICA SANTA LUCÍA
10% de descuento exámenes especiales, en lentes de contactos y en accesorios

EMC
Envíos Mundiales Courier

ENVÍOS MUNDIALES COURIER
Descuento de 45%

FARMACIAS PUNTO FARMA

Descuento adicional del 5%,

EL TITAN
Luz y sonido

EL TITAN
Descuento de 10%

FUNIBER

70% en beca

MATER DEI

Descuento del 15%

Diprova

8% de descuento

LAMA MOTORS

Tarifas preferencial en vehículos.
20% partes y accesorios,
10% mano de obra

CENTRO MEDICO QUIRURGICO

Descuento del 15%

COPANTL HOTEL & CONVETIONCENTER

10% de descuento

AMOR ETERNO
GRUPO AMOR ETERNO
un servicio digno e inimitable

Descuento de 20%

LCM
Laboratorio Centro Médico

LABORATORIO CENTRO MÉDICO
Hasta 59 años 30%,
60 - 79 años 35%.

GECKO

25% de descuento

Otros convenios de cooperación con:



Juramentación de Nuevos Miembros del CAH en San Pedro Sula

En la ciudad de San Pedro Sula se llevó a cabo la solemne juramentación de 52 nuevos miembros y 45 procuradores, quienes recibieron por parte del Presidente del Colegio de Abogados de Honduras, Abg. Gustavo Rafael Solórzano Díaz y la Presidenta del Capítulo la Abg. Selene Hernández, en compañía de los miembros de la Junta Directiva Nacional e invitados especiales, quienes tuvieron el honor de hacer entrega de su certificado y carnets a los juramentados, los cuales quedan debidamente acreditados como parte del honorable Colegio de Abogados.



Juramentación de Nuevos Miembros y Procuradores en Roatán

En la ciudad de Roatán, Islas de la Bahía, se llevó a cabo la juramentación de cuatro nuevos miembros y dos procuradores. La ceremonia fue presidida por el presidente del Colegio de Abogados de Honduras, Abg. Gustavo Rafael Solórzano Díaz, junto al presidente de la junta directiva de Roatán, Abg. Alejandro Antonio Tugliani Collart, y acompañados por miembros de las juntas directivas nacional y local.

Durante el evento, se hizo entrega de certificados y nuevos carnets a los juramentados, oficializando así su membresía en esta honorable institución. Asimismo, se otorgó la autorización a los procuradores para ejercer en los tribunales del país.



Ceremonia de Juramentación de Nuevos Miembros del Colegio de Abogados de Honduras y Reconocimiento a la Abg. María Isabel Portillo

En una ceremonia solemne celebrada en la sede central del Colegio de Abogados de Honduras, se llevó a cabo la juramentación de 159 nuevos miembros, quienes se unieron a esta honorable institución. Durante el evento, el presidente, Abg. Gustavo Rafael Solórzano Díaz, dio una cordial bienvenida a los nuevos abogados, subrayando la importancia de ejercer la profesión con ética y moral, valores fundamentales que deben guiar a cada uno de ellos en su carrera.

Asimismo, el Doctor Cum Laude en Estudios Avanzados en Derechos Humanos ofreció valiosos consejos a los nuevos miembros, destacando la nobleza de la profesión y la responsabilidad que conlleva. Posteriormente, se realizó la entrega de certificados y nuevos carnés que acreditan a los juramentados como miembros oficiales del Colegio de Abogados de Honduras.



Juramentación de 67 Nuevos Procuradores en el Colegio de Abogados de Honduras

En las instalaciones del Colegio de Abogados de Honduras, se llevó a cabo la solemne ceremonia de juramentación de 67 nuevos procuradores, un evento presidido por el presidente del Colegio de Abogados de Honduras, Abg. Gustavo Rafael Solórzano Díaz. Acompañando la ceremonia, estuvieron presentes miembros de la Junta Directiva Nacional e invitados especiales, quienes participaron en este significativo acontecimiento.

Durante el evento, los nuevos procuradores tuvieron la oportunidad de escuchar un discurso inspirador por parte del Doctor en Economía, Nelson Ávila, quien compartió valiosas reflexiones sobre el papel que desempeñarán en el sistema de justicia del país. Posteriormente, se realizó la entrega de los certificados y los nuevos carnés, con lo cual los procuradores quedaron oficialmente autorizados para ejercer su práctica en los distintos tribunales del país.

Este evento marca un importante paso en la carrera de los nuevos procuradores, quienes ahora asumen la responsabilidad de defender los derechos y garantizar la justicia en sus futuras actuaciones legales.



Juramentación de Nuevos Miembros del CAH en Sede Central

El presidente del Colegio de Abogados de Honduras, Abg. Gustavo Rafael Solórzano Díaz, dio la bienvenida a 8 nuevos miembros del CAH y a 1 procurador, quienes recibieron su certificado y carnet para ejercer su práctica en los tribunales del país. ¡Felicitaciones por este importante logro en su carrera profesional!



Juramentación de Nuevos Miembros del CAH en San Pedro Sula

En la ciudad de San Pedro Sula se llevó a cabo la solemne juramentación de 52 nuevos miembros y 45 procuradores, quienes recibieron por parte del Presidente del Colegio de Abogados de Honduras, Abg. Gustavo Rafael Solórzano Díaz y la Presidenta del Capítulo la Abg. Selene Hernández, en compañía de los miembros de la Junta Directiva Nacional e invitados especiales, quienes tuvieron el honor de hacer entrega de su certificado y carnets a los juramentados, los cuales quedan debidamente acreditados como parte del honorable Colegio de Abogados.

